

Fecha: 23-05-2025
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl. : El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Refuerzan vacunación contra sarampión: nacidos entre 1971 y 1981 deben completar esquema

Pág. : 6
Cm2: 206,6
VPE: \$ 320.986

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Refuerzan vacunación contra sarampión: nacidos entre 1971 y 1981 deben completar esquema

LLAMADO. *Último caso importado de la enfermedad correspondió a un viajero a países de Europa y Asia en 2023.*

Con la finalidad de fortalecer la vigilancia activa y mantener altas coberturas de vacunación en los grupos objetivos, el Ministerio de Salud se encuentra reforzando el plan de acción para el control del sarampión, enfermedad eliminada del país en 1993 y del continente el 2016, tal como lo certificó la Organización Panamericana de Salud (OPS).

El refuerzo apunta a la pesquisa de personas no vacunadas o con esquemas incompletos, quienes deben recibir las dosis correspondientes para estar protegidos de esta enfermedad. "El llamado se ha realizado especialmente a quienes hayan nacido entre los años 1971 y 1981 que no cuenten con registro válido de 2

dosis de vacuna administradas después de los 12 meses de vida, quienes deberán iniciar o poner al día su esquema, independiente de si tengan o no planes de viajar fuera del país", informó el seremi de Salud, Andrés Cuyul, quien agregó que si bien nuestro país se considera libre de transmisión autóctona de sarampión, "el último caso importado se

confirmó el año 2023 en un viajero chileno (nacido entre 1971-1981) el cual visitó países de Europa y Asia".

La vacuna contra el sarampión es parte del Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI) del Ministerio de Salud. Fue incorporada en 1963 al calendario de vacunación obligatorio en Chile.

En Chile, el esquema de vacunación considera la administración de 2 dosis de vacuna contra el Sarampión, Rubeola, Paro-

tiditis (SRP); la primera dosis a los 12 meses de vida y la segunda dosis a los 36 meses.

Cabe destacar que el sarampión es una enfermedad viral, aguda, prevenible mediante la vacunación.

En nuestra Región la red de delegados de epidemiología está constantemente realizando vigilancia, gracias a lo cual hemos podido detectar desde el año 2020 a 2024, 71 casos sospechosos, los cuales todos han sido descartados. La vacuna contra el sarampión está disponible para la población objetivo en todos los vacunatorios públicos y privados (en convenio) de la Región. **C3**



LA VACUNA ES GRATUITA PARA LA POBLACIÓN OBJETIVO.